



**Mario Andrade Cervantes** Después de asistir al informe de actividades que presentaron los decanos de los 10 centros académicos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en los últimos días he visitado las siete direcciones generales para platicar de cerca con mis compañeros universitarios y compartir el trabajo que hemos realizado en los últimos años, con el propósito de reflexionar acerca de las metas que nos faltan por cumplir. Estas reuniones representan una oportunidad para evaluar nuestros planes, programas y proyectos de manera interna. Al mismo tiempo son un incentivo que nos prepara para obtener resultados positivos en las evaluaciones que se aplican de manera externa a nuestra universidad. La intención es seguir superando los indicadores que le han permitido a nuestra institución ganar cada vez más prestigio, tanto a nivel nacional como internacional. Después de tener este diálogo he constatado una vez más que el esfuerzo, la entrega y la dedicación de mis compañeros universitarios son los principales activos que sustentan el desarrollo que ha alcanzado nuestra institución en los últimos cuatro años. Esta labor es trascendental, pues el trabajo que se realiza en las direcciones generales apoya, de diversas formas, las acciones y proyectos que se llevan a cabo en los centros académicos, creando así un círculo virtuoso de mejora continua. Entre esas labores que se realizan en las direcciones generales está fortalecer la internacionalización de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Por eso, le hemos dado un fuerte impulso al segundo idioma; además, estamos reforzando nuestros lazos de colaboración con otras instituciones de educación superior de reconocida calidad académica, con el objetivo de vigorizar la movilidad internacional de nuestros académicos y estudiantes, así como lograr más convenios que nos permitan generar conocimiento al participar intensamente con centros de investigación y universidades de otras latitudes especializadas en el desarrollo de ciencia y tecnología. Al mismo tiempo hemos aumentado el porcentaje de egresados. Esto ha sido posible gracias a que nuestros estudiantes reciben un pertinente seguimiento para que cumplan con todos los requisitos de titulación, como son el servicio social, las prácticas profesionales y las tutorías. La implementación de las tecnologías de la comunicación y la información, y el uso que hacemos de ellas para modernizar la educación, es otro de los puntos medulares en que se sustenta nuestra calidad, al favorecer la capacitación del personal docente y de los alumnos en el uso de las nuevas tecnologías, con el objetivo de mejorar los procesos de enseñanza - aprendizaje. Para los universitarios es muy importante sustentar este proceso educativo con una educación integral, misma que se enriquece con la amplia variedad de eventos artísticos y culturales que preparamos para que nuestra comunidad, y todos los aguascalentenses, disfruten de conciertos, obras de teatro, presentaciones editoriales e inauguraciones de obra gráfica. Sin lugar a dudas, nuestra labor se ha visto robustecida con la calidad que han alcanzado nuestros programas de posgrado, y con el incremento de los proyectos de investigación que tenemos, con los cuales buscamos dar una respuesta pertinente a las necesidades de la sociedad. A lo anterior es posible agregar que los universitarios realizan sus actividades diarias en instalaciones limpias y cómodas, al mismo tiempo que hacen uso de vialidades internas adecuadas, de espacios deportivos de vanguardia, así como de las áreas verdes que tanto gustan a la comunidad y a nuestros visitantes. Por eso, quiero aprovechar este espacio para extender mi felicitación por todas las metas superadas a mis compañeros de las direcciones generales de Difusión y Vinculación, Docencia de Pregrado, Finanzas, Investigación y Posgrado, Planeación y Desarrollo, Infraestructura Universitaria y Servicios Educativos. Con toda seguridad, este gran esfuerzo se ve recompensado al saber que nuestra labor tiene como resultado la formación de cientos de estudiantes, quienes egresan cada año de nuestra institución para integrarse al mercado laboral, con el firme objetivo de fortalecer el desarrollo de nuestro querido Aguascalientes.